

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Ayu Lestari
 No. Induk/NISN : 1658/0101047285
 Nama Sekolah : SD Kanisius Manding
 Alamat : Manding, Sabdodadi, Bantul

Kelas : IV
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ayu Lestari Sangat baik pada sikap toleransi beragama baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ayu Lestari sangat baik dalam sikap reflektif baik dalam sikap percaya diri santun cerdas dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap disiplin tanggung jawab kejujuran.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	72	80	C	Ayu Lestari Memiliki kemampuan cukup dalam Kesetiaan Allah pada Janji-Nya yang memberikan Sepuluh Perintah Allah dan memahami Sepuluh Perintah Allah	77	C	Ayu Lestari Memiliki keterampilan baik dalam melakukan aktivitas yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah, perlu bimbingan dalam keterampilan melakukan aktivitas yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah sebagai landasan berelasi dengan orang tua
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	79	C	Ayu Lestari Memiliki kemampuan cukup dalam makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila dan mengidentifikasi berbagai bentuk keragaman suku bangsa, sosial, budaya	82	B	Ayu Lestari Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan berbagai bentuk keragaman suku bangsa, sosial, budaya, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak
3	Bahasa Indonesia	70	80	C	Ayu Lestari Memiliki kemampuan sangat baik dalam membandingkan teks petunjuk penggunaan dua alat yang sama dan berbeda, perlu bimbingan dalam kemampuan menguraikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra	78	C	Ayu Lestari Memiliki keterampilan baik dalam menata informasi dari teks tentang keterhubungan antargagasan, perlu bimbingan dalam keterampilan mengkomunikasikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra
4	Matematika	65	70	C	Ayu Lestari Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan dan melakukan penaksiran bilangan cacah maupun pecahan dan desimal, perlu bimbingan dalam kemampuan menjelaskan faktor dan kelipatan suatu bilangan	65	C	Ayu Lestari Memiliki keterampilan cukup dalam mengidentifikasi berbagai bentuk pecahan, perlu bimbingan dalam keterampilan menyelesaikan masalah penaksiran bilangan cacah maupun pecahan dan desimal
5	IPA	70	76	C	Ayu Lestari Memiliki kemampuan cukup dalam menerapkan sifat-sifat cahaya dan keterkaitan dengan indera penglihatan dan menganalisis bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan	75	C	Ayu Lestari Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan laporan percobaan sifat-sifat bunyi, perlu bimbingan dalam keterampilan menyajikan hasil pengamatan tentang berbagai perubahan bentuk energi
6	IPS	70	80	C	Ayu Lestari Memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi kerajaan Hindu, Budha dan Islam, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama	77	C	Ayu Lestari Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, kehidupan sosial, budaya, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan SDA
7	SBK	72	78	C	Ayu Lestari Memiliki kemampuan baik dalam memahami karya seni rupa teknik tempel, cukup dalam kemampuan memahami dasar-dasar gerak tari daerah	79	C	Ayu Lestari Memiliki keterampilan baik dalam menampilkan tempo lambat, sedang dan cepat, cukup dalam keterampilan membuat karya kolase, montase, aplikasi dan mosaik
8	PJOK	75	77	C	Ayu Lestari Memiliki kemampuan cukup dalam gerak dasar lokomotor dan nonlokomotor untuk gerak dasar seni beladiri, perlu bimbingan dalam kemampuan variasi gerak dasar lokomotor, nonlokomotor dan manipulatif bola kecil sederhana	78	C	Ayu Lestari Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan variasi variasi gerak dasar lokomotor, nonlokomotor dan manipulatif bola besar sederhana, perlu bimbingan dalam keterampilan mempraktikkan variasi variasi gerak dasar lokomotor, nonlokomotor dan manipulatif bola kecil sederhana

9	Bahasa Jawa	70	76	C	Ayu Lestari Memiliki kemampuan cukup dalam memahami unggah-ungguh basa dan memahami tembang macapat Gambuh dan geguritan	75	C	Ayu Lestari Memiliki keterampilan cukup dalam menulis kata dan kalimat beraksara nglegena, sandhangan swara lan panyigeg dan melantunkan tembang macapat Gambuh dan geguritan
---	-------------	----	----	---	--	----	---	---

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikot	Deskripsi	Nilai	Pre dikot	Deskripsi
10	Pendidikan Batik	75	80	C	Ayu Lestari Memiliki kemampuan cukup dalam prosedur membuat batik dengan tehnik cap dan mengenal tehnik tutup celup	78	C	Ayu Lestari Memiliki keterampilan cukup dalam mendemonstrasikan tehnik batik cap dan menggambar motif batik cap

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Memiliki kemampuan yang baik tentang lambang gerakan Pramuka, kode kehormatan Pramukadanda sandi Pramuka
2	Bahasa Inggris	B	Memiliki pengetahuan yang baik tentang jenis-jenis pekerjaan dan ketrampilan yang baik tentang bangun ruang serta bagian-bagian tumbuhan
3	TIK	B	Memiliki ketrampilan yang baik tentang Microsoft Office Power Point
4	Seni Musik	B	Memiliki pengetahuan yang baik tentang jenis-jenis pekerjaan dan ketrampilan yang baik tentang bangun ruang serta bagian-bagian tumbuhan

D. SARAN-SARAN

Ayu Lestari
Perlu lebih meningkatkan motivasi belajar dalam menulis

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	125 Cm.	
2.	Berat Badan	22 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	4 hari
Izin	3 hari
Tanpa Keterangan	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

(KARDI L.A.H.)



Bantul, 18 Desember 2019

Wali Kelas,

(Nungki Nugrahani)
Nungki Nugrahani, S.Pd.
GH. 201129